2020年 年末防犯パトロールを行いました

今年も、年末の12月29日~31日に防犯パトロールを行いました。

29日 夕刻8名29日 夜8名30日 夕刻8名30日 夜7名31日 夕刻8名

平成18年12月にスタートした防犯パトロールも今年で15回を数えるまでになりました。この間、多くのボランティアや自治会班長さんが積極的に参加していただきました。年末は、通常の班分けと異なり自由に参加していただき街の治安維持のために協力していただいております。

防犯パトロール隊長の 阿曽さんを筆頭にパトロール隊員と自治会役員が街中を1時間かけて回りました。今年は、コロナの影響で参加者が少なかったです。



12月30日 夕刻パトロール隊



阿曽防犯パトロール隊長



12月31日 夕刻防犯パトロール隊

パトロール隊に参加いただいた皆さん1年間、ありがとうございました。

今年は懇親会も反省会も開催できませんでした。コロナ渦が収まったら開催したいと考えております。 残念ながら夜班は撮影できませんでした、悪しからずご了承ください。

※ 防犯パトロール隊を応援して寄贈いただいている天野さんに誌上を借りてお礼申し上げます。